
ATA DE REUNIÃO DE NEGOCIAÇÃO DATAMEC

Rio de Janeiro, 22 de setembro de 2014.

Início: 10h

Término: 16h

PELA REPRESENTAÇÃO DA EMPRESA
André Marujo - Consultor de Relações Trabal ist
Laura Lafayette - Diretora de Recursos HumanosÃWlM'--'YI·~G\Jl1,..o\1\.{
Renato Franco Corrêa da Costa - Consultoria Ale. car R

PELA REPRESENTAÇÃO DOS TRABALHADOR
Márcio Diniz Gomes - FENADADOS ~ ~ "
J~sé.Pires ~a Silva Neto - SINDPgfR1<-r ••••.._~
Sergio da Silva Barros - SINDPD/RJ &-; ,

I #",~~~::.
Paulo Afonso Gomes Mafia - SINDADOS/ G
Cláudio Barbosa - Assessor FENADADOS ~
Liliane Allen Bartolv - Consulto" Jurídica Fr~,~AOS .-&<~
Celso de Araujo Lopes Filho - FENADADOS
Paulo Roberto de Oliveira - FEITIINF
Elaine Cristina Lemes da Silva-SINDPD/DF .

PELA REPRESENTAÇÃO DA EMPRESA

1- CREDENCIAMENTO

A EMPRESA informa que se reuniu com a Gama e cobrou agilidade nos casos de substituição dos
credenciados, de forma a garantir o cumprimento da legislação e se comprometeu a fazer uma
gestão permanente do assunto. Por fim, a empresa solicitou que quaisquer casos pontuais lhe
sejam enviados para análise imediata.

2 - DESCONTODA CO-PARTICIPAÇÃOATIVOS

A EMPRESA prestará até o final da próxima semana todas as informações sobre os descontos
realizados naqueles casos já indicados pela representação dos trabalhadores de forma a esclarecer
quaisquer dúvidas e, caso necessário, marcará reunião específica para tratar do tema.

3 - APOSENTADOS

A EMPRESA informa que avaliará novamente o assunto e se posicionará até a primeira quinzena
de outubro, se necessário em reunião presencial a ser marcada pelas partes.

PELA REPRESENTAÇÃO DOS TRABALHADORES

Esperávamos por parte da empresa uma posição esclarecedora em respostas aos problemas
levantados no ofício entregue na ultima reunião. Infelizmente a realidade e que a empresa não
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dura no mínimo 3 anos e até agora não obtivemos respostas. Na nossa última reunião deixamos
claro nossa posição registrada em ata que reafirmamos agora. Propomos a suspensão imediata
dessa reunião e que apenas retornemos quando a empresa trate com a devida importância esse
tema e traga as repostas aos questionamentos apresentados sobre o Plano de Saúde, tema
fundamental para os trabalhadores.
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